
 

 

Présents : Cathy Carvalho - Valérie Corduri-Daviet – Eric Courtois - Christian Eymard - Julie Malsert – 
Elizabeth Querol - Denis Samson – Patrick Singla - Isabelle Lelouard 

Excusé : Gilles Liogier 

Validation du PV du Bureau directeur du 27 août 2024 : adopté à l’unanimité 

Une visio sera mise en place exceptionnellement pour les 3 administrateurs absents. 

Un tour de table sera prévu afin de permettre à chacun de se connaître. 

Chaque commission aura son temps de parole.  

Validation du calendrier institutionnel ; 

Validation de la composition des commissions ; 

Pour le conseil d’administration de décembre, il faut prévoir une réunion plus courte avec 
éventuellement une thématique à développer avant un temps festif entre élus et salariés. 

Résultats du vote : Contre : 0 ; Abstention : 3 ; Pour : 6 

La composition de la commission est validée. 
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La convocation du 9 septembre 2024 pour statuer sur la caducité des élections du CSE va être reportée 
au lundi 16 septembre 2024. 

Il est rappelé que les rencontres avec les salariés devront se dérouler dès que possible. Les élus 
souhaitent avoir les fiches de postes des salariés. Valérie doit envoyer la demande à tous les salariés 
avec retour pour le 11 octobre impérativement. 

Après la constatation de non-coordination sur les outils des outils informatiques, Patrick Singla a 
demandé un audit sur la DSI. 

Benoît Larue a présenté pour une MAD fédérale sur l’IFFE représentant 14 journées sur la saison. Le 
bureau valide la demande. 

Stéphane DEBAT vient rencontrer l’ITFE et va proposer que la ligue rejoigne le CFA national. 

Une étude doit être menée sur la taxe d’apprentissage et son fléchage. 

Une réflexion est menée sur l’organisation du PPF notamment sur la partie féminine. 

Le chef d’établissement de l’établissement de Chambéry a changé ainsi que ses collaborateurs. 

Plusieurs jeunes licenciés d’une même équipe souhaitent muter dans un autre club suite à des 
problèmes survenus la saison dernière dans le club initial. 

Le bureau directeur accepte que ces jeunes soient qualifiés avec une licence de type A afin de leur 
permettre de continuer la pratique du handball. 

Le prochain bureau directeur est fixé au lundi 23 septembre 2024 en visioconférence. 

Patrick SINGLA, Président Valérie CORDURI-DAVIET, Secrétaire Générale 

 

     


